

-----Ata número 8-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----

-----Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e dezanove, no edifício do Colégio José Bento da Silva, situado na Rua Professor Eliseu, número dois, na sala da Assembleia de Freguesia, pelas vinte e uma horas, reuniu em Sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de São Martinho do Porto, com as seguintes presenças: -----

-----Pela Assembleia de Freguesia: João Manuel Campos da Cruz, Presidente da Mesa da Assembleia; Pedro Miguel Botelho Serra, Primeiro Secretário; Mafalda Sofia Silva Simões Gomes, Segundo Secretário; e os vogais; Carlos Manuel Duarte Pereira, Nuno Ismael Tavares da Silva de Andrade, Rita Alexandre Feliciano, Maria Teresa de Oliveira Ferreira Vasconcelos Venceslau, Nuno Miguel Marques Pradiante. -----

-----Pela Junta de Freguesia: Joaquim Augusto da Conceição Clérigo, Presidente, Nuno José Simão Vieira, Secretário e Maria da Conceição Vieira Pinto, Tesoureira. ----

-----Período Antes da Ordem do Dia-----

-----O vogal Vítor José Califórnia Quintas Laranjeira apresentou um pedido de suspensão do mandato por período inferior a 30 dias, solicitando que fosse substituído pelo cidadão João José Jorge Moura, por renúncia das cidadãs Ana Maria Frias Gonçalves Bernardo e Julieta da Conceição Nascimento Henriques Macedo. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia procedeu à leitura do correio. -----

-----Seguidamente, procedeu à leitura da ata da sessão de doze de dezembro de dois mil e dezoito. -----

-----Após votação, a ata da sessão de doze de dezembro de dois mil e dezoito, foi aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----Seguidamente, procedeu à leitura da ata da sessão de vinte e um de janeiro de dois mil e dezanove. -----

-----Após votação, a ata da sessão de sessão de vinte e um de janeiro de dois mil e dezanove, foi aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----Pedindo a palavra, a Senhora Dona Rita Feliciano referiu o estado vergonhoso em que o passadiço se encontrava, perante a aparente inércia da Junta de Freguesia, questionando a existência de quaisquer diligências efetuadas. -----

-----Continuando a sua intervenção, solicitou o ponto de situação para substituição do banco danificado há bastante tempo, entre o Restaurante Granada e o farol. -----

-----Para concluir, e considerando o irrisório apoio financeiro atribuído para as Festas de Santo António, solicitou uma maior contribuição por parte da Junta de Freguesia, no sentido de atribuir o valor no mesmo montante do prejuízo do ano anterior. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta, relativamente ao passadiço que a Câmara Municipal de Alcobaça teria um orçamento no valor de 75 mil euros para a sua intervenção, que na sua ótica deveria ter acontecido. -----

-----Relativamente à substituição do referido banco e papelaria, estaria a Junta de Freguesia a aguardar pela resposta da Companhia de Seguros. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta, relativamente ao apoio financeiro a atribuir à Comissão de Festas, salientou que não poderia dar dinheiro a particulares, e que no edital para a candidatura para a Comissão de Festas, não teria mencionado qualquer valor. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nuno Pradiante, salientou que a Junta de Freguesia deveria apoiar a Comissão de Festas, pelo menos em géneros, até ao montante do valor do prejuízo, do ano anterior, tratando-se, na sua ótica, de uma questão política. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura, questionou acerca do ponto de situação relativo ao requerimento que teria apresentado para alteração da Rua 28 de Maio. -----

-----Continuando a sua intervenção, questionou o ponto de situação do projeto do Jardim do Largo Eng. José Frederico Ulrich, assim como, informou que o pavimento das bermas junto à passagem de nível encontrava-se num estado lastimável, lembrando que tinha entregue uma informação da REFER, a indicar que a sua manutenção era da competência da autarquia, contrariando a informação prestada pelo Senhor Presidente da Junta.-----

-----Para terminar a sua intervenção, questionou o Senhor Presidente de Junta acerca dos apoios que seriam concedidos à Comissão de Festas de Santo António. ---

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta, que o apoio seria o espetáculo pirotécnico na noite de Santo António. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura, questionou ainda no que concerne ao apoio logístico, nomeadamente, colaboração dos funcionários da Junta e empréstimo de grades, por exemplo, assim como questionou ao apoio concedido pela Câmara Municipal, no valor de dez mil euros, para a realização de festas. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta, que o apoio logístico supramencionado, deveria ser requerido à Câmara Municipal de Alcobaça, relativamente ao apoio financeiro atribuído à Junta de Freguesia o mesmo seria exclusivo para a realização das festas da vila. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta, que quanto ao requerimento apresentado para saber o ponto de situação da alteração toponímica da Rua 28 de Maio, relativo a uma aprovação, com trinta anos, efetuada pela Assembleia de Freguesia, que não teria sido firmada, o Senhor João Moura teria tido a oportunidade de esclarecer a referida situação enquanto membro da Assembleia de Freguesia, nos mandatos de 1986/1990 e 1990/1994, não entendendo a razão do citado pedido.-----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura insistiu para que fosse esclarecido acerca do exposto no seu requerimento. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta que deveria questionar a antiga funcionária, Senhora Dona Julieta Macedo, que se encontrava reformada. -----

-----O Senhor Presidente da Junta respondeu ainda, relativamente ao Jardim do Largo Eng. José Frederico Ulrich, teria a informação por parte do Senhor Presidente da Câmara, que seria colocado um tapete no jardim. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura informou que na reunião de Câmara do dia 12 do corrente mês, os vereadores teriam tido conhecimento do Pré-Projecto para o Largo Eng. José Frederico Ulrich, que era "gémeo" do que teria sido reprovado, por unanimidade, pela Assembleia de Freguesia, facto que lhe causou alguma indignação.

-----Pedindo a palavra, o Senhor Carlos Pereira citou que algumas pessoas mais velhas teriam dito que a alteração toponímica do Largo 28 de Maio não teria sido efetuada pela facto da CP não ter autorizado a mudança do nome, mas que esta informação não seria oficial.-----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nuno Pradiante informou que iria solicitar à Câmara Municipal de Alcobaça todos os Projetos que teriam sido feitos para o Jardim do Largo Eng. José Frederico Ulrich, por forma a esclarecer toda a situação. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Carlos Pereira informou que teria estado uma inspeção da Proteção Civil da Câmara, no pavilhão Gimnodesportivo, a verificar um de gás que se encontra junto a um arbusto, e que os mesmos não poderiam efetuar qualquer intervenção dado que a GALP não disponibilizava a chave da cerca do depósito.-----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta que a GALP é que teria que efetuar a limpeza do espaço. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nuno Pradiante questionou acerca de um caminho público em Vale do Paraíso, o qual estaria a criar atritos entre a população, uma vez que teria sido encerrado por um proprietário. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta que iria no dia seguinte questionar a Câmara Municipal acerca do assunto. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, deu início à sessão propondo a inclusão do Ponto Oito – Delegação de Competências da Câmara Municipal na Junta de Freguesia – Apreciação e Votação. -----

-----Após votação, foi aprovado por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----Período da Ordem do Dia-----

-----Ponto um - Ata n.º 1/2018 - Discussão e votação. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, explicou que iria ser submetida a votação a versão original da Ata n.º 1/2018. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura apresentou um requerimento (Doc. 1).-

-----Após votação, a ata da sessão de doze de dezembro de dois mil e dezoito, foi aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 voto contra. -----

-----Ponto dois - Atividade da Junta de Freguesia no período de 1 de dezembro de 2018 a 04 abril de 2019 – Apreciação. -----

-----A apresentação foi feita pelo Senhor Secretário. -----

-----Ponto três - Informação Financeira – Apreciação. -----

-----A apresentação foi feita pela Senhora Tesoureira. -----

-----Ponto quatro - Prestação de Contas da Junta de Freguesia – Ano 2018 - Apreciação e Votação. -----

-----Após apresentação pelo Dr. Marco Costa, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura questionou acerca dos valores da receita e da despesa referentes ao último ano das Festas de Santo António. -----

-----Dada a palavra, o Dr. Marco Costa respondeu que o valor da receita estaria na ordem dos cinquenta e um mil, duzentos e cinquenta euros e o valor da despesa estaria na ordem dos oitenta e dois mil, duzentos e trinta e cinco euros. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nuno Pradiante sublinhou tratar-se de uma questão política o facto de a Junta de Freguesia não apoiar a Comissão das Festas de Santo António. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura apresentou uma declaração de voto (Doc. 2). -----

-----Após votação, a Prestação de Contas da Junta de Freguesia – Ano 2018 - foi aprovado por maioria, com 8 votos a favor, e 1 abstenção. -----

-----Ponto cinco - Inventário dos Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais Freguesia - Apreciação e Votação; após apresentação pelo Senhor Presidente da Junta, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nuno Pradiante informou que iria solicitar todos os bens imóveis da Freguesia, à Junta. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura apresentou uma declaração de voto (Doc. 3). -----

-----Após votação, o Inventário dos Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais Freguesia foi aprovado por maioria, com 8 votos a favor, e 1 abstenção. -----

*R*  
*Ny*

-----Ponto seis - I Revisão Orçamental - Apreciação e Votação; após apresentação pelo Dr. Marco Costa, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----Pedindo a palavra, a Senhora Dona Rita Feliciano mostrou-se indignada pelo facto do ano anterior a Junta de Freguesia apresentar um prejuízo de cerca de trinta mil euros, com a organização das Festas de Santo António e no corrente ano não apoiar financeiramente a Comissão com pelo menos o valor do prejuízo, dado tratar-se de uma mais valia para a Freguesia. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor João Moura apresentou uma declaração de voto (Doc. 4). -----

-----Após votação, I Revisão Orçamental foi aprovada por maioria, com 6 votos a favor, 1 voto contra e 2 abstenções. -----

-----Ponto sete - Proposta toponímica "Beco D. Dinis" – Apreciação e Votação. -----

----- A Proposta toponímica "Beco D. Dinis" foi apresentada pelo Senhor Presidente da Junta. -----

-----Após votação, a Proposta toponímica "Beco D. Dinis" foi aprovada por unanimidade com 9 votos a favor. -----

-----Ponto oito – Delegação de Competências da Câmara Municipal na Junta de Freguesia – Apreciação e Votação. -----

----- A Delegação de Competências da Câmara Municipal na Junta de Freguesia foi apresentada pelo Senhor Presidente da Junta. -----

-----Após votação, a Delegação de Competências da Câmara Municipal na Junta de Freguesia foi aprovada por unanimidade com 8 votos a favor. -----

-----Seguidamente, foi deliberado pelos membros da Assembleia aprovar a ata em minuta, procedendo-se à sua leitura, que, após ser submetida a votação foi aprovada por unanimidade. -----

-----Período da Depois Ordem do Dia-----

----- No período reservado ao público, registaram-se as seguintes intervenções: -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Hélder da Fonte questionou o seguinte: -----

-----Para quando estaria prevista a plantação de árvores na Avenida; -----

----- Para quando estaria prevista a iluminação do paredão; -----

----- Para quando estaria prevista a limpeza das escadas de acesso ao Farol; -----

----- Para quando estaria prevista a abertura do bar junto ao elevador, por tratar-se de um local propício a atos ilícitos; -----

----- Para quando estaria prevista a reparação do passeio junto às Bombas de Gasolina; -----

----- Para quando estaria previsto a colocação de saneamento nos Medros. -----



----- Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente de Junta que relativamente ao Medros aguardava pela intervenção prometida por parte da Câmara Municipal. -----

----- Relativamente à colocação de árvores estaria prevista a sua aquisição. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Alberto Oliveira questionou se estaria em aberto a Delegação de Competências da Câmara Municipal na Junta de Freguesia. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Pedro Serra informou que de acordo com o estipulado na Lei, a Câmara teria que acordar até ao ano de 2020. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Fernando Domingos informou que na Venda Nova deveria ser recuperada a Fonte e retirado o caixote do lixo que se encontrava junto da mesma. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Pedro Agostinho questionou acerca do resultado da candidatura do Agrupamento 869 dos Escuteiros, entregue no mês de Outubro no ano de 2018, para a atribuição de apoio financeiro. -----

----- Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente de Junta que os apoios estariam a ser concedidos às Associações que apresentassem e participassem em atividades. -

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nelson Cairrão sugeriu a intervenção da Comissão de Trânsito na alteração do sentido do trânsito no acesso à Avenida Marginal. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor António José Mora mostrou-se indignado pelo facto de estar previsto o encerramento das máquinas multibanco nas instalações do BCP. ---

-----Pedindo a palavra, o Senhor Miguel Mora mostrou-se indignado pelo facto de terem sido efetuados alcatroamentos na Venda Nova e em Bom Jesus, nomeadamente junto à sua habitação e que iria junto dos serviços competentes saber a razão porque é que não completaram o serviço até à sua habitação. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão às zero horas e dezoito minutos do dia trinta do mês de abril de dois mil e dezanove. -----

----- O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA -----  


-----O PRIMEIRO SECRETÁRIO-----  


-----O SEGUNDO SECRETÁRIO-----  


-----APÊNDICE: -----

-----Documento 1: Requerimento entregue pelo Senhor João Moura. -----

-----Documento 2: Requerimento entregue pelo Senhor João Moura. -----

-----Documento 3: Requerimento entregue pelo Senhor João Moura. -----

-----Documento 4: Requerimento entregue pelo Senhor João Moura. -----